

## Violin Sight-Reading 2

- Ein Zugang zum Vom-Blatt-Spiel, der auf Selbstlernen und Wiedererkennen rhythmischer und melodischer Muster beruht - Originalmelodien statt abstrakter Vom-Blatt-Spiel Übungen - 149 sich allmählich steigernde Musikstücke in einer Vielfalt musikalischer Stile - Fünf Teile, die sich mit der technischen Entwicklung des Violinisten befassen - Die Melodien sterigern sich und schließen am Ende alle Tonarten bis hin zu fünf Kreuzen bzw. Bs ein; ganztönige, chromatische, modale und atonale Elemente sind ebenfalls mit eingearbeitet - Jeder Teil endet mit Duetten und begleiteten Stücken, um das Vom-Blatt-Spiel im Zusammenspiel mit anderen zu üben - Die Melodien sind mittelschwer bis fortgeschritten Schwierigkeitsgrad: 3

- An approach based upon self-learning and recognition of rhythmic and melodic patterns - Original tunes not abstract sight-reading exercises - 149 carefully graduated pieces in a range of musical styles - Five sections related to the technical development of the violinist - Tunes progress to eventually include all key signatures up to five sharps and flats; whole-tone, chromatic, modal and atonal elements are also incorporated - Each section concludes with duets and accompanied pieces for practice of ensemble sight-reading - Tunes range from Grade 4 to advanced Instrumentation: violin



**20,50 €**  
19,16 € (zzgl. MwSt.)

*Lieferfrist: bis zu 10 Tage*

**Artikelnummer:** 9781902455549  
**Medium:** Buch  
**ISBN:** 978-1-902455-54-9  
**Verlag:** Schott  
**Erscheinungstermin:** 01.06.2005  
**Sprache(n):** Englisch, Andere Sprache  
**Auflage:** Erscheinungsjahr 2005  
**Serie:** Schott Sight-Reading Series  
**Produktform:** Kartoniert  
**Gewicht:** 353 g  
**Seiten:** 92  
**Format (B x H):** 225 x 302 mm

